Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 192 m2
Référence 65-61
Prix 995 000 €

Nimes
Maison a vendre (30000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Belle propriété contemporaine située dans un environnement calme et de qualité a
quelques minutes de toutes commodités.Le spacieux hall d’entrée de la maison
principale s’ouvre sur une vaste et confortable piece de vie de 50 m2, donnant
acces a une terrasse couverte, la piscine et le jardin. La cuisine équipée avec coin
repas est dotée d’'un cellier. A ce niveau, une chambre principale de 31 m2 avec
salle de bains et dressing, ainsi qu’'un bureau de 10 m2 pouvant faire office de
chambre compléte ce niveau. A I'étage, une premiere chambre (15 m2) ouvrant sur

une terrasse avec jacuzzi, une ...

Beautiful contemporary property located in a quiet and quality environment a few
minutes from all amenities. The spacious entrance hall of the main house opens
onto a large and comfortable living room of 50 m?, giving access to a covered
terrace, the swimming pool and the garden. The fitted kitchen with dining area has
a pantry. On this level, a master bedroom of 31 m?2 with bathroom and dressing
room, as well as a 10 m? office that can be used as a bedroom complete this
level.Upstairs, a first bedroom (15m?3 opening onto a terrace with jacuzzi, a second

bedroom (14m?3 and a ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER
10 Avenue de la Libération - 30700 UZES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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